

江戸川区立鹿本中学校

第2号

令和6年5月10日

第1学年だより

入学してから1か月がたちました。本格的に授業が始まり、その難しさに頭を悩ませる生徒も出ているようです。緊張の色も薄まり、充実した中学校生活を送り始めています。

また、部活動も毎日のように、様々な部活に仮入部して頑張っています。委員会や係も決まり、一生懸命自分の責任を果たそうとしています。「頑張ろう!」という気持ちを大切に、お互いに協力し、楽しい中学生生活を送りましょう。

☆中学生になった気持ちを作文にしてもらいました☆

1年1組5番 伊藤 千景

「中学生になって」

私が中学生になって頑張りたいことは3つあります。

一つ目は学習面です。小学校のころ、僕は英語と算数が特に苦手で、テストで悪い点を取り、恥ずかしい思いをしたことがありました。中学校ではそうならないためにも、授業では先生の話最後まで聞き、家では毎日30分以上計画的に勉強をすることで、テストでよい点を取れるように頑張りたいです。

二つ目は生活面です。今まで、よく友達とけんかをしたり悪口を言ったりして、大切な友達を傷つけてしまったことがありました。中学生になったので、これからは友達に優しく、困っている友達を助けられるようにしたいです。また、目上の人には正しい敬語を使いたいと思っています。先生方や先輩、友達を大切にしたいです。

三つめは部活動です。僕はバスケ部に入ろうと思っています。小さいころから世界一のバスケ選手になりたいと考えていました。小学校のころから家で練習したり、ミニバスに通ったりしてきました。部活動でも苦手な技やドリブルを練習したいと思っています。先輩方とうまくコミュニケーションがとれるか不安ですが、3年間続けられるように頑張り、楽しみたいです。

1年2組4番 岩生 壮平

「中学生になって」

ぼくは、中学校生活を楽しく過ごすために、三つのことを一生懸命頑張ります。

一つ目は、勉強です。勉強では、自分に合った学び方を見つけて、どんどん知識を増やして行って、テストで良い点を取れるように工夫しながら学びたいです。

二つ目は、部活動です。部活動ではより良い学校生活を送れるように、努力をしながら頑張りたいです。そして、どの部活に入っても最後までやり抜き、「この部活に入って良かった」と言えるようにしたいです。

三つ目は、友達を大切にすることです。ぼくは小学校で友達に大切にされていたので、友達を大切にしたいです。困っている人がいたら助けて、困ったら助けてもらえるような助け合える関係を作っていけるように頑張りたいです。

ぼくはこの三つ以外にも色々なことを頑張って、この中学三年間が、自分が大人になったときに「すごく楽しい中学校生活だった」とはっきり言えるように頑張ります。

そして、同学年の百三十人で三年間協力し合って、後悔のない中学校生活を送れるように、自分がみんなのためにできる限りのことをして、楽しく過ごしたいです。

1年3組22番 川島 妃葵

「一年生になって」

私が一年生になって、がんばりたいことは二つあります。一つ目は、部活です。部活は、先輩、一年生、先生と交流し、夢を目指すことがすてきだと思いました。私は、運動部に入りたいので、友達や先輩と楽しく、目標を決めて、部活を頑張ろうと思いました。

二つ目は、勉強です。私は数学や理科などが苦手なので、苦手を克服したいと思いました。数学は、特に計算があまり好きではないので、一日に何問か解こうと思いました。理科では、実験が好きではないので、日常で使っているものや気になったものなどをすぐに調べてみようと思いました。

苦手なことを「できる」にするのは、難しいけれど、三年かけて克服しようと思いました。

1年4組 29 番 渡辺 天音

「中学生になって」

「ドキドキ」という気持ちを胸に体育館の中に入った。上級生、先生方、そして保護者の方々に見守られながら入り口から席へと歩いて行った。自分の名前を呼ばれて大きな返事をするときは緊張からか大きな声で返事はできなかった。

しかし、クラスが発表されて仲の良い子と同じクラスだった時はその緊張は一瞬ほどけた気がした。

式が終わって、その日初めてわかったクラスに行った。先生やクラスメイトのみんなはとてもやさしそうでクラスの中にはとてもよい空気が流れていた。

中学校生活一日目。いよいよ中学校での生活が始まる。そう考えただけで胸がドキドキしてきた。けれど、教室に入るとクラスメイトのみんな元気な声ではつらつと挨拶をしてくれた。朝、登校した時も先輩たちが大きな声であいさつをしてくれたのがとてもうれしかった。休み時間になり廊下にいると先生とすれ違ったとき、先生が「こんにちは」とあいさつをしてくれたので私もすかさずあいさつをした。改めて、あいさつというのはとても大事なことだと思った。

このような気持ち、生活を通して私は、緊張という気持ちは楽しい気持ちに変えられる、誰かと会った時などはあいさつをする、というのが大切ということに気がきました。

これからの学校生活で、こういうことを生かしたらいいなと思います。

紹介した作文以外にも多くの思い、期待が書かれていました。その思いを忘れることなく1年間過ごし、充実した中学校生活を送ってほしいと思います。

5月は運動会に向けた取り組みも始まりますし、期末考査までもあと一か月と少しになりました。気を抜くことなく毎日を全力で取り組みましょう。

【5月の予定】

13	月	全校朝礼があります。 教育実習生が4組に来ます。 1時間目と6時間目を入れ替え、6時間目に生活リズム公開講座を行います。
14	火	
15	水	
16	木	歯科検診があります。 6時間目にhyper-QUというアンケートを行います。
17	金	吹奏楽部 演奏会
18	土	吹奏楽部 演奏会
19	日	
20	月	
21	火	心臓検診があります。
22	水	5時間目はSOS出し方教室を行います。
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	3年生が修学旅行に出発します。
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	専門委員会・中央委員会があります。運動会の準備も始まります。 モアレ検診があります。 6時間目がカットになります。
31	金	避難訓練を行います。 教育実習生最終日です。